

Anuncian peleas profesionales para púgiles cubanos

Image not found or type unknown



Roniel Iglesias

La Habana, 10 feb (JIT).- El bicampeón olímpico Roniel Iglesias (71 kg) y Jorge Soto (80 kg) representarán a Cuba en un cartel de boxeo profesional pactado para el próximo día 28 en la ciudad rusa de Yoshkar-Ola.

Aunque aún no se definieron sus contrarios, el presidente de la Federación Cubana de Boxeo, Alberto Puig, informó que los organizadores confirmaron a ambos, y adelantó que Iglesias tendrá otra incursión de ese tipo, el 7 de marzo, en Rusia.

El directivo añadió que en marzo se realizará igualmente la presentación del campeón olímpico Erislandy Álvarez (63,5 kg) en la semifinal de la Copa del Mundo Profesional de la Asociación Internacional de Boxeo (IBA), con sede en Pekín.

Puig adelantó, además, que se fragua la intervención del subcampeón mundial Saidel Horta (57 kg) en una copa del mundo convocada para Arabia Saudita por el Consejo Mundial de Boxeo, y se firmó con la promotora AGON Sports para concebir la participación en eventos dentro y fuera de la Isla.

Precisó que una de las propuestas es organizar en Varadero un programa Cuba contra el resto del mundo, e impulsar la proyección en el exterior de los principales boxeadores cubanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/376229-anuncian-peleas-profesionales-para-pugiles-cubanos>



Radio Habana Cuba